

¡A TODOS LOS TRABAJADORES! ¡A LA OPINION PUBLIC ESPAÑOLA E INTERNACIONAL!

Estas semanas asistimos a la aceleración de la lucha reivindicativa y solidaria en las más importantes zonas y centros industriales del Estado Español.

Nuestra clase, se enfrenta a la grave situación económica y social creada por la política del régimen, arreciendo la ofensiva por mejorar las condiciones de vida y de trabajo, por las libertades sindicales y políticas.

Los gobernantes han pretendido mantener la congelación salarial, al tiempo que han estimulado y favorecido mediante decretos el alza escandalosa de los precios en los artículos alimenticios y de primera necesidad. Ante la impopularidad de su actuación y bajo la presión y la lucha obrera y de masas, han anulado el Decreto de congelación, pero sin adoptar ninguna medida oficial que mejore los salarios y sueldos reducidos drásticamente con la carestía de la vida y la inflación provocada.

Las horas extraordinarias, primas y destajos que suponen una doble explotación, pero que para un sector importante de la clase obrera era una forma de ir capeando la situación, han desaparecido en la mayoría de los casos y crece el paro obrero.

Contra esta política de la dictadura se alza la lucha de nuestra clase para imponer con ella nuestros derechos. En las acciones que se desarrollan y generalizan en estas semanas contra el saqueo y la explotación participan decenas de grandes y pequeñas empresas en las diversas zonas en lucha.

Destacan por su elevada combatividad los trabajadores de Fasa Renault, Nicas, Michelin, Padas, Papel y Cartón en Valladolid. Las Factorías de la General Electrica, Babcock Wilcox, Forjas Alavesas, Electrociclos, Laster S.A., Guisasola Ibérica de Montajes en Euzkadi, Iberia Radio, Roselsón, Casa Desport, Seat, Hispano Olivetti, Pirelli, Fisa, Unidad Hermética, Ase/Aces, Meler, Damper Ibérica, Norma, Cogisa, Fundiciones Industriales, **Ediciones Reunidas** en Cataluña. Fasa Renault, Industrias Subsidiarias de Aviación, Siemens en Andalucía. Noguera Hermanos, Talleres de ABC en Madrid. Astano en Galicia. Tudor en Guadaluajara... Junto a la clase obrera decenas de centros hospitalarios en el país se hallan en lucha participando el personal médico y sanitario.

Estas luchas son el inicio de la gran ofensiva de masas del "Otoño caliente" del que periódicos y revistas vienen haciendose eco. Expresan la elevada conciencia de los trabajadores y su disposición a luchar. Son una exigencia de mejores condiciones de trabajo y de vida, de libertades sindicales y políticas.

En Euzkadi, Cataluña, Madrid, Castilla, Galicia, Andalucía..., la clase obrera se moviliza y pasa a la acción para imponer mediante los convenios ~~masivos~~ de empresa, de Rama y provinciales las justas plataformas obreras. El Convenio Interprovincial de Banca ha originado ya las primeras luchas anunciadoras de una gran batalla.

Tienen lugar amplias y numerosas asambleas en los centros de trabajo y en los locales de la CNS que expresan las formas masivas de coordinación y decisión de los trabajadores y el desmoronamiento del aparato vertical. Cada vez adquiere mayor importancia la ocupación y dominio de los locales de la CNS de todos los recursos legales, en este proceso irreversible ~~hacia~~ de la huelga general.

Pero junto al desarrollo de la lucha y la movilización que hay que empujar con mayor decisión en todas partes, es necesario y urgente en estos momentos promover la más amplia solidaridad, con los trabajadores que ya están combatiendo, con las víctimas de la represión.

La Coordinadora General de las Comisiones Obreras, llamamos a los trabajadores a todo nuestro pueblo, a la solidaridad internacional, para que manifiesten una vez más su ayuda por todos los medios a los trabajadores de la Fasa Renault de Valladolid y de la Seat de Barcelona, que por su justa lucha son víctimas de la represión patronal y gubernamental.

La libertad de los detenidos, la readmisión de los despedidos, el levantamiento de las sanciones, la satisfacción a las justas exigencias deben figurar como una bandera de unidad y lucha frente a la represión de la dictadura.

Impulsar y extender las acciones en marcha, ligar a cada una de ellas junto a las reivindicaciones propias la solidaridad con los trabajadores de Fasa Renault y Seat detenidos en Valladolid y Barcelona, con todos cuantos en estos momentos combaten, es un deber internacionalista.

Al mismo tiempo llamamos a exigir la libertad de Marcelino Camacho, Saborido Galán, Fernando Soto, García Salve, Nicolás Sartorius, Juan Muñoz, Fernández Costilla, Francisco Acosta, Pedro Santiesteban, Zamora, Pillado, Amor, Pérez Esquerro y todos los encarcelados.

La Coordinadora General de las Comisiones Obreras denunciaremos las provocaciones sistemáticas de la dictadura contra los trabajadores y demócratas. El falso aperturismo pregonado por los gobernantes y exigimos el reconocimiento del derecho de reunión, de asociación, huelga y manifestación, la amnistía general por la que lucha nuestro pueblo.

Denunciaremos la situación dramática en que se encuentran los presos políticos en huelga de hambre en las cárceles españolas ~~por mantener~~ una lucha digna por sus derechos.

Denunciamos el intento de querer cargar sobre las fuerzas de la oposición democrática, el criminal atentado de la calle del Correo de Madrid. Intento que pretende encubrir a los verdaderos autores materiales y espirituales, que sin duda no se hallan entre las fuerzas de la democracia y la libertad.

! Todos unidos por nuestras reivindicaciones!! Por las libertades sindicales y políticas! !En solidaridad con los detenidos! !Por la amnistía!

La Coordinadora General de las Comisiones Obreras

6 de octubre de 1.974